
Protokoll Sitzung AG Spinnrad vom Mittwoch, 13.12.2017 

Anwesend: Alex, Simi, Dane, Erich, Franziska, Andreas, Arwed, Anna  

Entschuldigt: Franziska, Jesús  

Protokoll: Erich Leitung: Anna 
 
 

 

 

Protokoll Wer? Datum 

1. Genehmigung Protokoll vom 22.11.2017 

 Anmerkung Arwed: Abkauf Inventar BeVGe; ein Tisch 120 x 80 
ist vergessen gegangen.  

 Protokoll wird genehmigt und verdankt.  

AG Spinnrad 13.12. 

2. Infos vom Gespräch mit der Stadt 

 Heizzentrale und Fernheizleitungen sollen saniert werden. Im 
Spinnrad klärt Widmer ab, ob auf Kosten Stadt (ca 32‘000.-) ein 
sekundärer Wärmekreis eingebaut wird. 

 Betreffend dem Inventar haben Gespräche zwischen dem 
BeVGe und der Via Felsenau statt gefunden. Alles was nicht 
auf der Inventarliste ist (Lüftung, Kücheneinbauten, Kühlzellen 
etc) ist Sache der Via Felsenau, da das aus im „gesehenen 
Zustand“ verkauft wird. 

 Nachträgliche Anmerkung (wurde nicht an der Sitzung erzählt, 
da vergessen gegangen, sorry): Die drei gewünschten 
Parkplätze vis-à-vis vom Spinnrad sind vom Kanton Bern 
langfristig gemietet und stehen der Via Felsenau nicht zur 
Verfügung. 

 Arwed hat seine Meinung geäussert, dass die 778m2 BGF im 
Spinnrad um 100-200m2 zu gross ist. Erich weisst darauf hin, 
dass es im 2014 diesbezüglich ein mailwechseln mit 
Meinungsverschiedenheit zwischen Morscher und AAB 
gegeben hat, der dann zum Entscheid dem Stadtplanungsamt 
übertragen wurde. Heute massgebend ist der gemäss 
Grundbuch verschriebene Wert von 778m2 BGF 

 Spinnereiweg 4: Familie Safi muss im Februar oder März 
ausziehen. Simi und Dane suchen nach Möglichkeiten, um die 
Zeit bis Einzug im Spinnrad unter Umständen zu erstrecken. Im 
Weiteren wird gegenüber der letzten Variante ein gestrafftes 
Bauprogramm disskutiert 

  

3. Antwort der Verwaltung zum ersten Konzept 

 Die ausführliche Antwort von René wird geschätzt und verdankt. 
Die AG-Spinnrad diskutiert Punkt für Punkt, Erich wird Antwort 
schreiben  

Erich 18.12. 

4. Konzept überarbeiten 

 Aufgrund der Rückmeldungen von René diskutiert die AG 
Spinnrad verschiedene Punkte des Konzepts. Erich wird auch 
dazu eine Version verfassen, am 18.12. den AG-Mitgliedern 
zum gegenlesen zustellen und dann spätestens am 20.12. der 
Verwaltung schicken. 

 Es ist diskutiert worden, ob für den Umbau überhaupt ein 
Architekt oder Bauleiter nötig ist. Arwed möchte die Arbeiten als 
Architekt begleiten und macht eine Offerte mit 30% Rabatt und 
verbindlichem Kostendach. Erich wird eine gegen Offerte 
einholen. Die Offerten sollen bis Ende Januar zum Entscheid 
vorliegen, allerdings kann erst offeriert werden, wenn das 
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Budget (hoffentlich am 10. Januar) von der Verwaltung 
gesprochen ist. 

5. Varia 

 Am 21.2.18 findet im Annex eine Infoveranstaltung zur 3. 
Etappe statt. Die AG-Spinnrad ist eingeladen, dort auch zu 
informieren. Die AG braucht ein Zeitfenster von ca 1/2h, Arwed 
meldet‘s der Verwaltung. 

 Anna macht einen Werbefilm für die Geldsammelaktion zu 
Gunsten der Werkstatt. Es werden noch Personen gesucht, 
welche vor der Kamera starke Statements abgeben! 
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Erl. 

6. Nächster Sitzungstermin:  

 24. Januar 2018; 19:45 Uhr, Via 1 (bei Andreas) 

AG Spinnrad 24.1. 

Weitere Veranstaltungen: 

21.2.18; 20.00 Uhr, Annex Via 2; Infoveranstaltung 3. Etappe und 
Spinnrad 

  

 
 

Nächstes Protokoll: noch offen     Nächste Sitzungsleitung: Erich 


